

INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN PICTÓRICA DE BERNARDO GONZÁLEZ PEÑA EN LAS INSTALACIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO.

BOLETÍN 405. XALAPA, VER. 15 DE JUNIO DE 2002.

Angeles de niños, jóvenes y adultos son los temas favoritos de la obra pictórica de Bernardo González Peña que se exhibe en las instalaciones del Palacio Legislativo, como parte de las actividades culturales y artísticas de la LIX Legislatura local para este año.



La exposición pictórica de González Peña, inaugurada por la diputada Alicia González Cerecedo, presidenta del Congreso del Estado, es también un homenaje a las jarochas, nuestra máxima representatividad.

Las pinturas que representan la vestimenta de la mujer veracruzana, la jarocho, es parte de una colección de 12 figuras que el maestro del pincel nos brinda para admirarla y apreciar los colores típicos del vestido jarocho.

Bernardo González Peña nació en el puerto de Veracruz y desde 1964 realizó estudios en diferentes escuelas y en centros culturales, como la Nacional de Arte Cubanacan en Cuba; de Artes Gráficas ENAG en la capital del país y el Instituto Stale D Artes di Urbino de Italia.



Ha realizado 23 exposiciones, 15 individuales y 8 colectivas en las principales ciudades de la República Mexicana; fue miembro del Jurado Calificador de la IV Bienal de Pintura del Sureste "Joaquín Clausell" de la Dirección de Difusión Cultural de la Universidad Autónoma de Campeche.

La muestra pictórica de González Peña estará abierta al público hasta el próximo 20 de junio del presente en el *lobby* del Palacio Legislativo.